



Una batucada estrenó la III Feria del Comercio de Santa Marta en la Isla del Soto. REP. GRÁFICO: EÑE



Autoridades locales, provinciales y nacionales.



El público, en los primeros compases de la feria.

Santa Marta disfruta de su III Feria del Comercio

● La Isla del Soto acoge a una veintena de establecimientos durante el fin de semana

EÑE

Santa Marta de Tormes—Ocio, diversión al aire libre y un espacio público tan emblemático como la Isla del Soto transformado en un recinto con una veintena de establecimientos comerciales y hosteleros durante todo el fin de semana.

Esa es la propuesta para la que se ha preparado un completo programa para todos los públicos compuesto por música en directo los tres días de feria, hinchables y pintacaras, realización de caricaturas, exhibición de aves rapaces, talleres realizados por los comerciantes del municipio, juegos tradicionales y otras muchas actividades gratuitas. En las anteriores ediciones entre 4.000 y 5.000 personas pasaron por la feria durante los 3 días del evento. La cita con comerciantes y hosteleros “se ha consolidado totalmente y ya es un

referente en la provincia, puesto que muestra la cohesión que estos dos sectores, de forma que se da identidad a Santa Marta con este tipo de actividades propias”, resaltó el alcalde, David Mingo, en el estreno del evento, en el que estuvo acompañado por autoridades locales, provinciales y nacionales, “me siento orgulloso de que se realicen este tipo de actividades y de que el Consistorio apoye a comerciantes y hosteleros”.

Hoy las actividades paralelas a la jornada comercial incluyen, de 12 a 14 horas y de 18 a 20 horas talleres infantiles e hinchables gratuitos. A partir de las 12:30 horas habrá una exhibición de kangoo jump y por la tarde sesión gratuita de caricaturas desde las seis y media hasta las ocho y media. En este mismo horario habrá juegos tradicionales para todos los públicos y los más aficionados a las manualidades podrán disfrutar de un taller de scrapbooking que arrancará a las siete. La música en directo del grupo “Vinilo” con un homenaje a los guateques de los años 60 y 70 del siglo pasado completará las actividades al aire libre.



→ Horario de mañana y tarde, sorteos y pirotecnia

La Feria del Comercio 2023 contará con la presencia de una veintena de establecimientos del municipio que mostrarán sus productos al público visitante. El horario de la misma será de 11:00 a 14:30 horas y de 18:00 a 22:00 horas tanto el sábado y el domingo. El domingo, a las 21:00 horas, tendrá lugar el sorteo de premios cedidos por los comercios y establecimientos participantes en la feria y a las 22:45 horas el espectáculo de pirotecnia, que se realizará en la Plaza de la Iglesia.



La procesión fluvial de la Virgen del Carmen en Alba. EÑE

Alba, lista para la VI ofrenda a la Virgen del Carmen con mil rosas

● El Nuncio del Papa visitará la villa ducal el día 16 con motivo de la fiesta

Alba de Tormes—Las citas en la villa ducal en torno a las celebraciones en honor a la Virgen del Carmen arrancarán hoy con propuestas a lo largo de todo el mes. Los principales eventos se van a desarrollar a mediados de mes, con la sexta edición de la ofrenda floral más grande de la provincia. El día 14 se ha previsto que llegue a la villa ducal el cargamento de un millar de rosas que una familia de benefactores dona, cada año, para

que los interesados puedan llevarse las flores a cambio de un donativo solidario.

El día 16, festividad de la Virgen del Carmen, el que llegará a la villa ducal será el Nuncio del Papa en España. Bernardito Cleophas, que presidirá la misa a una del mediodía, que contará con el coro Kyria y el organista Carlos Rodríguez. Por la tarde será el obispo, José Luis Retana, el encargado de presidir la eucaristía previa procesión fluvial de los pescadores con la imagen por las aguas del Tormes, un evento único en la provincia. Tras la procesión habrá degustación de agua de limón y dulces del Carmelo. Durante esa jornada se podrá ganar el Jubileo Carmelitano. EÑE



Una de las peñas que disfruta de las fiestas de Mancera. JH

Las peñas de Mancera de Abajo animan el inicio de las fiestas del verano

● Los concejales Nerea Tovar y Pablo Chaves pronunciaron el pregón de inicio

Mancera de Abajo—En la madrugada de ayer comenzaron las fiestas en honor a la Virgen del Rosario en Mancera de Abajo con una fiesta a cargo del show de Mario Salcedo. Las peñas pusieron el acento de diversión y animación en toda la jornada de ayer, comenzando por

una divertida fiesta de la cerveza y la salchicha. Por la tarde, la plaza de la Paz acogió la quedada de peñas en la que inicialmente, los jóvenes concejales Nerea Tovar y Pablo Chaves se encargaron de pronunciar el pregón. Previamente se guardó un minuto de silencio por la pérdida de una hija del pueblo asidua a estas fiestas.

Lanzaron el chupinazo y comenzó un recorrido por las peñas del municipio amenizado por la charanga ‘Los del Lío’. Posteriormente hubo parrillada. JH